

# *Suman 14 las brigadas Henry Reeve que combaten la COVID-19*

---



La Habana, 30 mar (ACN) Catorce brigadas del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, con 593 profesionales cubanos de la salud, combaten en otras naciones el nuevo coronavirus SARS CoV-2, causante de la COVID-19, que se ha extendido a más de 174 países.

El doctor José Ángel Portal Miranda, titular del Ministerio de Salud Pública (MINSAP) informó este domingo en una videoconferencia con la prensa nacional y extranjera acreditada en La Habana que de ellos 179 son médicos, 399 enfermeros y 15 tecnólogos de la salud, y destacó que 338 son mujeres.

Ese nuevo gesto aun cuando no todos los países lo han logrado hacer va a seguir distinguiendo a la Revolución cubana, expresó el ministro, y aclaró que "las brigadas Henry Reeve que hoy están ayudando a otros países para nada pone en riesgo la atención de la salud del pueblo".

Cuba posee 95 mil médicos (nueve por cada mil habitantes) y 84 mil enfermeras, y suficiente disponibilidad de recursos humanos para poder ayudar a otros pueblos en el combate contra el nuevo patógeno, sin afectar el servicio a nuestra población, sentenció.

Portal Miranda dijo que Cuba tiene una historia de solidaridad que nadie puede empañar y ejemplificó que el principio de compartir lo que tenemos y no lo que nos sobra está respaldado en ese sentido.

El Contingente desde su creación por el Comandante en Jefe FidelCastro, en septiembre de 2005 ha estado con 28 brigadas en 22 países, más de siete mil 950 profesionales han enfrentado efectos de 16 inundaciones, ocho huracanes, ocho terremotos y cuatro epidemias y cabe resaltar las tres brigadas que enfrentaron el Ébola en África Occidental, refirió el titular.

A partir de las solicitudes realizadas por determinados gobiernos ante la actual epidemia, Cuba preparó brigadas y hoy se encuentran en Venezuela, Nicaragua, Italia, Surinam, Jamaica, Granada, España, las islas de San Cristóbal y Nieves, Haití y otras naciones.

Siempre listo para acudir a aquellos lugares del planeta afectados por un desastre o una epidemia, los miembros del “Henry Reeve” están inmersos en el sistema de salud de Cuba, donde día a día atienden a su pueblo y contribuyen a garantizar el más preciado de los derechos: la salud, y ponen bien en alto el nombre de Cuba.(Fuente:[ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218223-suman-14-las-brigadas-henry-reeve-que-combaten-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**